

Eltern zu Kita-Besuch motivieren

WILDESHAUSEN/LD – „Neben dem Elternhaus schafft der Kindergarten die Möglichkeit, auf die Neugierde der Kinder mit vielen Angeboten und Förderungen einzugehen. Daher ist ein Kitabesuch neben der Förderung zu Hause eine gute Ergänzung. Ich freue mich, dass Wildeshausen von den Bundesmitteln profitiert“, sagt die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grote-lüschen (Ahlhorn) über die Förderzusage aus dem Bundesprogramm „Kita-Einstieg: Brücken bauen für frühe Bildung“. Die Förderung von bis zu 150 000 Euro pro Jahr erhält jeweils der Standort, also die Stadt Wildeshausen, um damit eine Koordinierungs- und Netzwerkstelle, Fachkräfte für die Umsetzung der Angebote und Projekte zu finanzieren. Das Programm, das bis 2020 angelegt ist, soll Hürden abbauen und mit vielfältigen Angeboten vor allem die Familien ansprechen, die bisher aus verschiedenen Gründen keine Kita-Betreuung nutzen.